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حازم صلاح أبو اسماعيل

ربنا يرضى عنك شيخ حازم معي في الاستوديو الدكتور حسام عقلي الاستاز جمال سلطان. اه اهلا وسهلا ومرحبا اهلا بهم جميعا اهلا
وسهلا الشيخ حازم يعني هذه الخطوة يعني انا من وجهة نظري اعتبرتها موثقة في هذا الوقت. حضرتك كيف فكرت علشان تعمل -

00:00:00
التوازن في هذه المعادلة التي تعيشها مصر في هذه الساعات. والله يا اخي الكريم انا لا اعرف كيف يقضي اي انسان صادق الان ضغط

في بيته. يعني اللي يبقى قاعد في بيته الان وهو يعرف ان الناس على اعتاب اسوار الجمهور - 00:00:20
وتوشك ان تسقط بزرة كل الامال اللي طول عمرنا نتكلم عنها ونغني بها ويراها تسقط الامن في ليلة هذه الليلة ويقضيها في بيته.

يعني دي نقطة مش قادر افهمها. مش قادر افهم كيف لا يأتي كل الناس الينا. نحن الان - 00:00:40
امام يعني تصرفات الحقيقة كانت سازجة ادت الى انه اخلينا القصر الجمهوري للمناوبين وللمرتكبين للجرائم فلا اقل من ان احنا نعمل

كفة اخرى للميزان توازي هذا كله علشان تبقى لها - 00:01:00
والحقيقة لا انه لها ما بعدها يعني نحن الان نصور من ساعة الى ساعة يعني لن تبقى الامور ساكنة ابدا خصوصا اذا ما فكروا في ان

يمسوا قصر الاتحادية او هيبة المؤسسات الدستورية بسوء. ولا اخفي ابدا - 00:01:20
نحن خصوم في منتهى الخصومة مع الاسماء التي تصدرت المشهد سواء بقى البرازعي عمرو موسى حمدين صباحي السيد البدوي
هؤلاء الذين يعني يتولون كبر هذه المسألة بحيس ان اصبحت مسألة تكييفها القانوني جرائم جرائم قتل جرائم جرح جرائم ضرب

جرائم حيازة - 00:01:40
وقعات جرائم آآ ترويع يعني ده جرائم في قانون العقوبات. ما السقف؟ ما السقف يا شيخ حازم؟ اللي ممكن تصل اليه التيارات

الاسلامية اذا ما رفض الاخرون آآ العودة الى الحوار والى ارادة الشعب والى دعوة للحوار ايه دي دعوة غلط - 00:02:06
حوار مين الذي وجه هذه الدعوة مخطئ؟ لانه جعلهم في علو يقبلون او يرفضون. هؤلاء ليس لا توجه اليهم وبمسل هزا الكلام هؤلاء

الان متهمون اتهاما جنائيا بانهم ضامعون في ارتكاب اتفاق جنائي للجرائم اللي انا زكرتها - 00:02:26
حضرتك دي وهزه شرائح جنائية في قانون العقوبات ويجب ان يعاملوا على هذا النحو. انما ان انا اوجه مسل هزه الدعوة فاعليهم

وابقى انتظر موافقة او عدم موافقة واخصص وقت لا هذا خطأ - 00:02:46
انهم هم الان يطلبون الحوار كان يجب ان هو ليرفض هذا شيخ حازم هل سمعت حوار الدكتور البرادعي على قناة اون تي في آآ قبيل
ساعة ساعة ونصف من الان؟ لا والله لكن لو تقول لي قال ايه هو حضرتك طلع آآ آآ يعني قدم دور العندليب الاسمر كده شوية وقال -

00:03:01
يعني عايزين نحافز على البلد وعايزين الشباب يعيش وعايزين الناس تاكل وعايزين آآ مصر تسع الجميع واراهن على وطنية الرئيس

مرسي فلابد من الغاء الاعلان الدستوري وتأجيل الاستفتاء. انا اقولها صراحة انا تقييمي لمحمد البرادعي من خلال - 00:03:21
اه سنتين على الاقل ماضيتين وقبلهم كمان انه هو يعني موفد السياسة الامريكية في مصر وانا بعتقد هذا الكلام بوضوح لاني رأيت

اشياء وانا استطيع ان اقول كشهادة للتاريخ انه في اربعة خمسة هم الذين طعنوا الثورة في ظهرها باحر الطعنات - 00:03:41
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ما فعله هذا الرجل مرارا ووجها لوجهه وانا اعلم بهذا واشهد به ومستعد اقول تفاصيله ايضا. اتفضل يا فندم. وعلى فعلى ذلك انا
يعني الحقيقة حزين انه يسمع له ولا كأنه هؤلاء بالنسبة لي الان زي ما قلت لحضرتك كده يجب - 00:04:04

تجرى معهم تحقيقات جنائية واضحة لما حدث. انما دول لم يعودوا سياسيين موقف الدكتور ابو الفتوح لرفض الحوار مع الرئيس
بكرة. والله انا ما اعرفش سيادة انا بقول لحضرتك انا وجهت - 00:04:24

ولهؤلاء السياسيين انهم يتمايزوا عن مرتكبي الجرائم ولا يكونوا معهم علشان يتميز مرتكب الجريمة عن السياسة انما اذا السياسيين
فضلوا مصرين على انهم يمشوا في سياق جرائم الحرق والضرب والجرح والجرح وما الى ذلك يبقوا - 00:04:44

وجوه هؤلاء وبيغسلوا جرائمهم وعليهم ان يتحملوا هذا. يعني الاخرين فانا الحقيقة ربنا يكرمهم بس انا لولا اني قد اختلفت معهم
دائما في منهجهم ما كنتش يعني فهو ده كل واحد بيعبر عن المنهج اللي هو مقتنع به ومؤمن به وهي هكذا وخلاص - 00:05:04

اخر سؤال شيخ حازم عشان شكلك مرهق ربنا يديك الصحة. شيخ حازم بتبص على اجراءات سرعة القبض على هؤلاء بتهمة الانقلاب
العلني على الشرعية على الفضائيات والاجتماعات والتحريض الرسمي على اقتحاد آآ اقتحام الاتحادية وتحريض آآ بعض الشباب

المسيحيين للنزول - 00:05:24
بتشوف لماذا يتباطأ او تتباطأ مؤسسات الدولة الامنية والقضائية آآ انها تتحرك في اتجاه قانوني معهم بتحويلهم الى المحاكمات لا

يعني هي دي الحقيقة مش مسائل جهات الدولة. الفكرة بمن وراء بمن يقف مؤازرا وراء جهاز الدولة. فلذلك - 00:05:44
مشايخ الذين لا الان الى هذا الجامع يخذلون عنه او يتخاذلون عنه رموز الاسلامية والرموز حتى غير الاسلامية من المخلصين التي

تتخلف وجالسة في بيوتها هي يشجع الوضع في منتهى الوهن بينما في اعداد للوضع المضاد. رئيس لا يستطيع ان يتخذ قرارا -
00:06:04

ما لم يكن وراءه من يدعك القرار. احنا عايزين نقول العز بن عبدالسلام العبرة لم تكن ابدا بالعز ابن عبدالسلام. العبرة باللي كانوا وراه
اللي لما لقوه هيخرج من البلد خرجوا وراءه اعيد مرة - 00:06:34

اخرى نحن الان قصاد ناس قاعدة في بيوتها في حالة حيرة يجب ان يتوجهوا لانه اذا اذا ما ضاعت هذه الليلة الله اعلم قد يضيع كل
شيء. انما الرئيس ازا وجد النفس على ارض صلبة ووجد وراءه من يؤازره. اعتقد انه يده - 00:06:51

تكون قوية في ان هو يقوم الاوضاع. وانا بس باناديه انه يعمل معروف يعني اعمل معروف بلاش بلاش يعني يعني يعني انجز والله
معه يا رب. شيخ حازم هل فيه سقف للاعتصام فترة ولا ممكن تتغير المناورات؟ والله احنا مرتبطين - 00:07:11

فيما يحدث على ابواب قصر الاتحادية اساسا. نمرة اتنين مرتبطين بان هناك مسلمين باعثون ولا في حالة خذلان ده سانيا مرتبطين
باي تطورات. آآ السقف ليس له آآ حدود تقف امامه مطلقا انا بعتبر ان عمري اللي فات ده كله - 00:07:31

لو كان ادعاءا ادعاء الانسان يدعي انه يريد شيئا وانه جاءت الليلة التي يقتحم فيها هذا الشيء ذلك نحن نفي ببيعتنا مع الله عز وجل
ومش مسئولين عمن يعني يمكن ان يترك هذه البيعة ويبكيها غدا ويكتب - 00:07:56

الشعر في بكائها ونسائها. ان نفيق يا رب العالمين. نفسنا تيجي معنا في البرنامج مرة. شكرا يا اخي الكريم آآ ربنا يوفقكم لكل خير ان
بقدر لعل الله يحدث بعد ذلك امرا. شكرا جزيلا اكرمك الله - 00:08:16

الشيخ حازم صلاح ابو اسماعيل كنت معنا على الهاتف - 00:08:36
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